

＜笑顔いっぱい／元気いっぱい／夢いっぱい ～やり続けて本物にしよう！こつこつがコツ！～＞

「子育ての「付け」は 思春期にやってくる」

赤ちゃんに母乳を飲ませるとき、最初は甘い乳糖が、そして、吸い終わるころには苦い脂肪が出てくるそうです。これが信号になっていて、苦い脂肪が出てきたら、「これで終わり」ということを乳児は学習するのだそうです。



乳児期のあとの幼稚園の頃はというと、今度はどのような形で食事を与えるかによって信頼関係が生まれてきます。三度の食事の量を決めて与えることで、欲望の限界を知るのです。この時期に、限界を設定せずに食べさせると、欲望をコントロールする力も育っていきません。子どもが欲しがるままに、朝からカップラーメンを与えたり、「おかず、これしかないの？」と言われれば、その子の好きなものばかりを作ってあげたりと、「子ども優先」の子育てをしていないか考えてみたいものです。



子どもの言うがままに与えたり、または、はじめのうちは禁止していても結果的に押し切られてしまったりということが少なくありません。小さい頃から適切な制限（がまんすること）を経験させることがとても大切だと思います。思うようにいかない時にどうすればよいかをそれぞれの成長段階においてきちんと体験的に学ばせておきたいものです。そうでないと、思春期になってから、様々な問題行動をとるようになるかもしれません。

子育ての「付け」は、思春期にやってくる。

2学期 本物にしていきたいこと



- ◆「めあて」をもってこつこつと。
- ◆自分から先に元気な「あいさつ」
- ◆集中と確認のための「返事」

2学期の始業式で、今学期本物にしていきたいこととして、上記の3つのことを子どもたちに話しました。

4月からこの夏休みにかけて、本校の子どもたちをみてきて、めあてをもって頑張り続け、素晴らしい成果をあげている姿、いつも笑顔で爽やかな挨拶をしてくれる人、人の話を集中して聞くことができる人がたくさんいることを実感しました。

いつでも、誰もができるようにしていきたいと考えています。

本校の合言葉「やり続けて本物にしよう」をやり続けていきます。各ご家庭でも、言葉がけや励ましをお願いします。(拝)



9月

4日(月)	水泳記録会(3・4年)
〃	「オフスクリーン週間」
5日(火)	水泳記録会(5・6年)
6日(水)	水泳記録会(1・2年)
8日(金)	避難訓練(地震)
11日(月)	集金日
14日(木)	就学時健康診断
15日(金)	祖父母学級
17日(日)	市内一周駅伝大会
18日(月)	祝・敬老の日
21日(木)	小学校陸上競技大会
23日(土)	祝・秋分の日
28日(木)	交通安全教室
29日(金)	森林環境学習(4年)

※弁当の日・・・21日・22日・29日